

# 2011 県高校総体 結果その5と放送部



6月10日(金)  
北高新聞 第36号  
総体特集号その6

## 四年連続 全国高校総体出場決定 おめでとう サッカー部



写真右 竹中くん(2年)のコーナーキックを  
林くん(3年)がヘッドでゴールを放す

### 鳥取西に7-0で快勝



**城市先生 県大会回顧**  
**鳥商戦** 大雨・大風の中、初戦ということではなかなかリズムが作れなかった。交代選手の活躍もあり、1-0で勝利。  
**境総合戦** 先取点が早い段階で入ったため余裕を持ってゲームを進めることが出来た。できることならもっと攻撃に厚みが欲しかった。  
**八頭戦** 先取点を取られ、前半の終了際に追いつき、後半に向けて良いスタートが切れた。後半は自分たちのリズムでサッカーができたため、決勝につながる内容であった



**鳥西戦** 準決勝で境高を破った鳥西戦に慎重なゲームの入りであったが、選手たちは準決勝の反省を生かし、自分たちのサッカーをやり続けてくれた。  
今年もインターハイではベスト8を目標としているサッカー部。  
最後に監督から部員にメッセージ。「謙虚な心と感謝の気持ちを忘れず、全国大会では全力で戦ってほしい。」と。



### NHK杯全国高校放送コンテスト朗読部門 鳥取県代表

石飛 まどかさん(写真左)に聞きました!

朗読した作品は!?

今年松尾芭蕉の『奥の細道』を読みました。

今回がけたことは!?

毎日少しずつレベルが上がるように、発声練習や原稿読みを頑張りました。

普段どんなことに注意をしている!?

夜、マスクを付けて寝ています。とても寝苦しい生活を送っています。

将来は大学で資格を取って放送関係の仕事に就くことが夢と語る石飛さん。かわいい声で読む古典もいいかも